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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 24 de novembro de 2016 

 

----- Aos vinte e quatro dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezasseis, no 

edifício dos Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, 

compareceram os seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o 

Presidente da Câmara Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. 

Luís António de Sousa Teixeira, Dra. Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. 

António José Ferreira Afonso e Dr. António Manuel da Cunha Martins.-------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

quinze minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior 

que, colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

começou por fazer uma avaliação muito positiva da Feira de S. Martinho, que decorreu 

na sede do concelho nos dias 11, 12 e 13 de novembro, quer quanto ao cumprimento 

dos objetivos deste evento de promoção dos produtos e das tradições rurais, quer quanto 

à presença de numeroso público. ------------------------------------------------------------------ 

----- Em seguida, o Sr. Presidente lembrou que no dia vinte e cinco deste mês terão 

início as Jornadas Técnicas sobre os Carvalhos, no Museu de Vilarinho da Furna, 

conforme informação prestada na reunião anterior. -------------------------------------------- 

----- Por último, o Sr. Presidente referiu a necessidade da marcação de uma nova data da 

reunião do Executivo Municipal prevista para o dia 08 de dezembro, uma vez que é 

feriado nacional. Por unanimidade, a reunião foi agendada para o dia 15 de dezembro. -- 

---- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Usou então da palavra a Sra. Vereadora Dra. Liliana Machado, começando por 

referir que nos dias 16 e 17 de novembro, o Centro Municipal de Valências, em parceria 

com o Instituto Português do Sangue e da Transplantação, realizou a V Campanha de 

Recolha de Sangue a qual obteve excelentes resultados, tendo obtido um total de 78 

colheitas e 102 inscrições. A Sra. Vereadora referiu também que o Pólo do Gerês do 

Centro Municipal de Valências, para assinalar o Dia Mundial da Diabetes, realizou no 

passado dia 19 de novembro uma caminhada no Gerês que reuniu 65 participantes. Por 

último, a Sra. Vereadora informou que no próximo dia 3 de dezembro, pelas 21horas, 
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decorrerá no Pavilhão Municipal da sede do concelho o evento “Moda Terras de Bouro” 

que visa a promoção do comércio local. --------------------------------------------------------- 

----- Registou-se de seguida, a intervenção do Sr. Vereador Dr. António Cunha. Sobre a 

Feira de S. Martinho, à semelhança do ano anterior, volta a referir que o espaço onde se 

tem vindo a realizar o evento não é o mais adequado e, por isso, continua a defender que 

a Praça de Espetáculos seria o melhor local para a realização deste certame, pois oferece 

mais e melhores condições, podendo, assim, proporcionar um maior impacto e projeção 

ao evento. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- De seguida, o mesmo Vereador referiu que na sessão extraordinária da Assembleia 

Municipal do dia 23 de julho, o Sr. Presidente garantiu o avanço dos trabalhos de 

pavimentação em algumas estradas municipais, como na EM de Carvalheira, o que até à 

data ainda não aconteceu. Deste modo, dado o mau estado em que essa via se encontra, 

podendo mesmo pôr em risco a segurança de pessoas, o Sr. Vereador apela para que, 

pelo menos nos locais mais degradados, se avance com uma intervenção urgente, de 

modo a amenizar a situação até ao avanço total da pavimentação. --------------------------- 

----- Para esclarecer as questões colocadas pelo Sr. Vereador Dr. António Cunha, usou 

da palavra o Sr. Presidente. Sobre a alteração do local da Feira de S. Martinho, o Sr. 

Presidente discorda da opinião do Sr. Vereador. A Feira no centro da vila é, na sua 

opinião, mais atrativa e eficaz. Até hoje, nenhum expositor apresentou qualquer 

reclamação sobre o local da Feira. Se o local fosse alterado, não tem dúvidas da 

existência de reclamações. No centro da vila a Feira tem outra visibilidade e outro 

impacto no comércio local. É por isso que muitos comerciantes locais já lhe solicitaram 

a alteração do local da feira quinzenal para o centro da vila, como acontecia em tempos 

passados. A propósito, referiu que o local da feira quinzenal só não foi alterado porque 

não há espaço na avenida principal para as viaturas e as tendas dos feirantes. Em relação 

à execução de pavimentações em algumas vias municipais, o Sr. Presidente esclareceu 

que, na sessão da Assembleia Municipal de 23 de julho de 2016, solicitou a aprovação 

de um empréstimo de longo prazo para reabilitação de vias municipais, o que veio a 

concretizar-se. Informou de seguida que essa reabilitação já está em curso, tendo 

referido o início da pavimentação das ruas do lugar de Sta. Eufémia, em Souto, e de 

outras intervenções em curso, como a estrada municipal para Carvalheira. Por isso, 

muito em breve o problema estará resolvido. ---------------------------------------------------- 

----- De seguida interveio o Sr. Vereador Dr. António Afonso, começando por 

questionar se o Município de Terras de Bouro teve recentemente a aprovação de algum 
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projeto no âmbito da regeneração urbana, pois viu numa notícia que o Município de 

Vila Verde obteve a aprovação de um projeto nesse âmbito no montante de 5 milhões de 

euros. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Respondeu de imediato o Sr. Presidente que o Município de Terras de Bouro 

também já viu aprovado o seu Plano de Ação para a Regeneração Urbana (PARU) com 

um montante de 1.050.000,00 €. Esclareceu que o Município de Vila Verde obteve 

cerca de 5 milhões de euros para a concretização de todo o seu PARU e não apenas para 

um projeto. Mais referiu que a distribuição dos montantes financeiros pelos municípios, 

previstos no NORTE 2020 para a regeneração urbana, teve em conta as áreas a intervir e 

sobretudo a população de cada área. Por esse motivo, é muito diferente o montante 

financeiro (FEDER) atribuído a cada PARU pelo Norte 2020. ------------------------------- 

----- Retomando o uso da palavra, o Sr. Vereador António Afonso referiu que consta da 

Ordem do Dia desta reunião a ratificação dos contratos interadministrativos de 

delegação de competências entre a Câmara Municipal e as Juntas de Freguesia e 

verificou que a data de início dos contratos é de janeiro de 2014. Por isso questionou se 

não haverá algum lapso na data. ------------------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente respondeu que os contratos em causa tiveram efetivamente o seu 

início em janeiro de 2014 e que, por lapso, ainda não foram aprovados pela Assembleia 

Municipal, órgão competente para essa aprovação. O Executivo Municipal apenas 

propõe a ratificação desses contratos à Assembleia Municipal. ------------------------------ 

  

----- Sendo 11:15 horas e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada 

a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------------------- 


